

Editorial

Querido compañero/a:

Cuando tengas esta revista en tus manos estaremos cerca de celebrar nuestro XXVII Congreso Nacional que como ya sabes este año le corresponde a la ciudad de Bilbao. A esta ciudad le cabe el honor de seguir acompañando de cerca la evolución histórica de nuestra sociedad.

Fue en la primera reunión celebrada en el año 1975 donde se cimentaron las bases de este gran proyecto que es la S.E.D.E.N. y posteriormente, en su XV Congreso Nacional celebrado en noviembre de 1990 (que tan buenos recuerdos nos trae a los que tuvimos la satisfacción de poder participar en su realización).

Este año nuestra ciudad vuelve a ser la sede de nuestro congreso, en el que el equipo que formamos el Comité Organizador hemos puesto todos nuestros esfuerzos e ilusión para conseguir con este gran reto y responsabilidad, la oportunidad de conseguir que nuestra reunión tenga el nivel científico que todos demandamos.

No quiero dejar pasar esta oportunidad que me brinda nuestra revista sin expresar, en nombre del Comité Organizador, nuestro agradecimiento tanto a la actual Junta como a la Junta anterior el continuo apoyo que nos está prestando, sin los cuales sería una empresa imposible la organización de este congreso.

Como os comentamos en nuestra primera presentación, nuestra ciudad reúne las condiciones para que vuestra estancia sea muy agradable, ya no sólo por su gastronomía sino por sus novedades culturales, entre las que se encuentran el Museo Guggenheim y el Palacio Euskaduna.

Te esperamos y deseamos contar con tu presencia.

Juan Manuel Mayor Iturburuaga